

STADTSCHULRAT
für Wien

Wien, am 19.2.1997

In den letzten Tagen sind einige Anrufe von Schulen eingelangt, die alle von den Darbietungen des von Ihnen vermittelten Zauberers und Illusionisten DEMYEN beeindruckt waren. Ich möchte auch im Namen des Stadtschulrats für Wien dafür danken und bin davon überzeugt, dass er auch bei den kommenden Auftritten in den Wiener Schulen viele SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern beeindrucken und unterhalten wird.

Mit besten Grüßen

Für den Amtsführenden Präsidenten:



(Dr. Walter Weidinger)
Landesschulinspektor